
COMMUNE DE BERT 
 

COMPTE RENDU DE LA SEANCE DE CONSEIL MUNICIPAL  
 

23 FEVRIER 2018  
Date de convocation : 16/02/2018 
Vendredi 23 février 2018 à  18  h   
Le Conseil Municipal s'est réuni à la Mairie, sous la présidence de M. J.CAILLAULT, Maire 
 
Pré sénts : MM. CAILLAULT Jacqués, FOURNIER Jéan, DURAND Marié Thé ré sé, GOUELLO Muriél, NARBOUX Raymondé, 
CHEGALLON Marlé né,  
Pouvoir(s) : DE BURE Xaviér a  CAILLAULT Jacqués  
Excusé -é-s : DURAND Lucién, LAVIGNE Jéan Jacqués,  
Absént-é-s- : MESTRIES Jéan Louis, BURLANDY Amé lié 
Sécré tairé dé sé ancé : CHEGALLON Marlé né  
 
 
 
 
1- Choix de l’entreprise pour l’étude diagnostique des systèmes d’assainissement et élaboration d’un schéma 
directeur 
M. CHALMIN répré séntant du BDQE, nous donné la synthé sé dés offrés réçués pour l’é tudé diagnostiqué dés systé més 
d’assainissémént ét é laboration d’un sché ma diréctéur.  
L’offré qui ré pond au miéux au cahiér dés chargés imposé  ést la proposition dé LARBRE INGENIERIE pour un montant dé 
32 770 € HT.  
Apré s avoir énténdu lés éxplications téchniqués ét financié rés dé M. CHALMIN, lé conséil municipal avéc 6 voix POUR, rétiént 
l’éstimation dé l’éntréprisé LARBRE INGENIERIE, ét dit qué cé projét d’é tudé séra inscrit au budgét 2018 – Assainissémént.  
Egalémént, lé conséil municipal autorisé lé mairé a  dé posér lés démandés dé subvéntions possiblés ét é ligiblés pour cé 
programmé d’invéstissémént.  
Un comité  dé pilotagé ést né céssairé pour lé suivi dé cétté é tudé ét, ést proposé  :  
CAILLAULT Jacqués, FOURNIER Jéan ét CHABRY Jé ro mé én tant qu’émployé  municipal. 
 
2- Renouvellement des foyers d’éclairage public – secteur des Mandins – Descriptif du SDE 03  
Monsieur le Maire expose aux membres du Conseil Municipal qu'il y a lieu de prévoir la réalisation dans la commune des 
travaux suivants : Rénouvéllémént dé foyérs sur l’armoiré A04 – Les Mandins 
Un avant-projét a été réalisé par lé Syndicat Départéméntal d’Énérgié dé l'Allier auquel la commune est adhérente pour la 
compétence dont relèvent ces travaux. 
L'estimation des dépenses correspondant aux conditions économiques actuelles s'élève à : 1 865 € 
Conformément aux décisions prises par son Comité et aux dispositions régissant les modalités de contribution des membres 
d’un syndicat, lé Syndicat Départéméntal d’Énérgié péut préndré én chargé la réalisation dé cés travaux. Il informé la 
communé qu’il én résultéra uné incidéncé sur la prochainé cotisation démandéé à la Communé dé 932 €, selon le plan de 
financement prévisionnel annexé à la présente délibération.  
Le Conseil Municipal démandé à cé qué l’usiné prénné én chargé la part du foyér implanté sur lé parking, soit 330 €. 
Il conviént dé préndré én compté la dé cision dé l’usiné sur cétté possibilité  avant d’ordonnér la ré alisation dé cés travaux 
aupré s du SDE03. La part communalé sérait donc raméné é a  602 €. 
 
Questions diverses :  
Monsiéur lé mairé démandé a  cé qué cértains conséillérs prénnént léurs résponsabilité s én tant qu’é lus dé par léurs abséncés 
ré pé té és éntrainant un non-réspéct vis-a -vis dés conséillérs pré sénts qui doivént répartir lorsqué lé quorum n’ést pas attéint.  
Il rappéllé qué lés pouvoirs né réntrént pas dans lé calcul du quorum. Doivént é tré pré sénts minimum 6 conséillérs pour 
obténir dé quorum ét pouvoir ménér lés ré unions.  
 
La sé ancé ést closé a  19 h 30.  
 
 


